

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte!

Wie Sie dem Brief von Herrn Minister Faßmann entnehmen können, wird für die polytechnischen Klassen ab Montag kein Schulbetrieb mehr sein und für die 1.-4. Klassen gilt das Selbe ab Mittwoch. Ihr Kind bekommt von den Lehrern alle nötigen Unterrichtsmaterialien ausgehändigt, damit es zu Hause während dieser Zeit gut lernen kann. Die ausgearbeiteten Unterrichtsmaterialien müssen nach den Osterferien den jeweiligen Lehrern abgegeben werden. Sehr wichtig ist, dass das Offenen Lernen zuhause fertiggestellt wird, da der Abgabetermin gleich nach den Osterferien ist.

Wenn es für Sie irgendwie möglich ist ihr Kind zu Hause oder mit Hilfe von Freunden oder Klassenkameraden zu betreuen, nehmen Sie das bitte in Anspruch, da es darum geht so wenig Sozialkontakte wie möglich zu haben, um diese Krise so rasch als möglich zu beenden.

Sollte es Ihnen nicht möglich sein, Ihr Kind zu Hause zu betreuen, geben Sie mir bitte unter der Schultellefonnummer Bescheid (bis Montag), da ich dann für die Beaufsichtigung Ihres Kindes sorgen muss. Bitte nicht vergessen: ***Am Donnerstag ist schulfrei und am Freitag in der kommenden Woche ist autonom schulfrei*** (darüber wurden Sie zu Schulbeginn informiert). Ich als Direktorin bin an der Schule bis auf Weiteres anwesend.

Zusammengefasst:

Ab 16.03.2020 Schulschließung für die PTS

Ab 18.03.2020 Schulschließung (nur Beaufsichtigung) für die 1. – 4. Klassen

Voraussichtlicher erster offizielle Schultag ist Mittwoch, der 15. April 2020

Ich hoffe auf ein gutes Miteinander und verbleibe

Mit freundlichen Grüßen

NMS Dir. Barbara Pauli